

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan dan kemudahan kepada penulis hingga menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Melalui Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TSTS” yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Marojahan Panjaitan, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, serta motivasi yang membangun sejak penyusunan proposal, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd, M.Si dan Ibu Dra. N. Manurung, M.Pd selaku Dosen Pemberi Saran yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Denny Haris, S.Si, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika serta seluruh Bapak, Ibu Dosen Staf Pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis selama duduk dibangku perkuliahan.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada Bapak Alm. Chaidir Sagala dan mama tercinta Periaty Sembiring, orangtua penulis yang telah memberikan dukungan, doa, semangat, motivasi, materi, perhatian dan pengertian yang tak henti-hentinya kepada penulis dari kecil hingga sekarang ini bisa menyelesaikan pendidikan di Universitas Negeri Medan. Terima kasih juga buat adik tersayang Mardiana Sagala (Tercengeng) dan Doli Saputra Sagala (Terlucu), yang selalu memberikan doa dan support terhadap saya. Terima kasih kepada Abang tercinta Hardi Sagala (Bibir Terseksi) dan Kakak tercinta Nurhasnah Sagala, S.Pd (Terbohay) serta seluruh keluarga yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah mendoakan dan menyemangati penulis.

Ucapan terima kasih juga untuk sahabat terbaik saya selama perkuliahan, Olivia Jesika Sihotang, S.Pd (Terhoki dan Terlucu) dan Yeni Erika Silaban (Terempong dan Banyak Duit). Terima kasih karena sudah ada dimasa senang dan sulitku, terima kasih untuk motivasi dan semangat kalian . Begitu juga dengan teman dekat perkuliahan saya, Masitah, S.Pd (Terpolos), Khairunisa A., S.Pd (Terbucin), Suci C., S.Pd (Tergatal), Poibe R. Simorangkir, S.Pd (Ter-Alay), Novida F. Butar-Butar, S.Pd (Terperfect), Ria Lestari, S.Pd (Tercurcol), Rizda J. Siregar, S.Pd (Teribet), Nuzirma C. Siregar, S.Pd (Ter-Baper), Nurul Sukma Dalimunthe, S.Pd (Teroyal), Pirnauli Pandiangan, S.Pd (Terbocil), dan Deni Natalisa, S.Pd (Partner Gaduh), Laura J. Sitorus, S.Pd (Ibu Mertua yg Gak jadi). Saya juga ingin berterima kasih kepada teman satu kos saya yang bernama Sonya C. Tobing, S.Pd (Terjugul), Koimah Sijabat (Tergeccor), Seventika Hutauruk (Ter-Suhu), Anne M. Gultom (Pencetus Sup Ketek Ular) dan Devi S. Sembiring, S.Pd (Partner Ghibah).

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini dengan baik, namun demikian penulis juga mengharapkan saran dan kritik yang membangun agar skripsi ini lebih baik lagi. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya sumber ilmu pendidikan.

Medan, 7 Juli 2021
Penulis,

Magdalena Sagala
NIM. 4153111043